

Kohler Hadirkan Kepemimpinan Desain dan Pengalaman Kesehatan Rumah Pintar di CES 2024

KOHLER, Wis., 5 Januari 2024 /PRNewswire/ -- Kohler Co. mengumumkan desain terdepan, produk baru yang inovatif, dan pengalaman kesehatan rumah pintar untuk CES 2024. Jajaran produk Kohler membuktikan komitmen tanpa henti untuk mewujudkan rumah sebagai tempat perlindungan pribadi demi kenyamanan, perawatan diri, dan restorasi.

Kohler memadukan bentuk dan fungsi yang canggih, kontrol intuitif, dan konektivitas tanpa batas untuk membantu pelanggan menikmati manfaat kesehatan dari solusi desain luar biasa dan pengalaman spa mewah di rumah.

Produk-produk berikut ini akan dipamerkan di stan CES Kohler (#52817, Venetian Expo Hall) bersama produk lain:

- **Anthem+ Smart Showering Valves and Controls** menciptakan pengalaman spa rumah melalui sistem kontrol digital terpadu yang memungkinkan penyediaan air, cahaya, suara, dan uap yang disesuaikan. Dengan alat layar sentuh yang intuitif, pengguna mudah mengatur dan mengaktifkan pengalaman mandi multi sensorik. Integrasi ke aplikasi Kohler Konnect memberikan akses jarak jauh dan kontrol pengaturan yang dipersonalisasi, sehingga pengguna dapat menyesuaikan tanpa batas dan dari mana saja.
- **SpaViva Handshower and Cleansing** memadukan teknologi semprotan unik dan perangkat pembersih internal untuk rutinitas perawatan diri terbaik di kamar mandi. *Handshower* multi fungsi ini memadukan semprotan Katalyst penahan panas khas dari Kohler dan semprotan Microbubble baru dengan ukuran gelembung maksimum 100 mikron – sangat optimal untuk kebersihan ekstra. *Handshower* multi fungsi ini juga dilengkapi perangkat pembersih lengkap dan rangkaian alat tambahan berputar yang dayanya mudah diisi ulang dengan dok magnetik saat tidak digunakan.
- **Atmo Fan** adalah lini ventilasi kamar mandi baru yang dirancang untuk meningkatkan kenyamanan dan kualitas udara. Berbagai model berteknologi pintar dan canggih mengukur suhu dan kelembapan yang otomatis menyala ketika sangat lembap. Pengguna dapat menjadwalkan waktu nyala/mati dan mengatur preferensi khusus untuk kecepatan kipas *default*, kecerahan pencahayaan dan suhu warna, ambang batas suhu dan kelembapan mode otomatis, serta pengaturan lampu malam.
- **PureWash Bidet Seat** memberikan kenyamanan khusus berkat kursi berpemanas, suhu dan tekanan air yang dapat disesuaikan, dan lubang tanpa sentuh berdesain ramping dan memanjang dalam warna hitam atau putih. Aktivasi suara melalui Alexa atau Google Home memungkinkan kontrol bebas genggam pada semprotan, pengering, dan pembersihan UV, sehingga lebih higienis.
- **Rista**, adalah wastafel kamar mandi yang baru dipasarkan, yang memadukan kerajinan warisan dengan teknologi digital melalui metode pencetakan 3D milik Kohler yang eksklusif dan revolusioner dengan bahan Vitreous China.
- **Kohler x SR_A Formation 01**, bentuk dan fungsi keran ini sangat unik karena sudutnya yang mencolok, warna Orange Haptic yang berani, dan pengalaman kucuran air. Keran ini dibuat sebagai satu objek pahatan tunggal dan dilengkapi rekayasa canggih saluran air khusus melalui sudut tajam. Formasi 01 menghadirkan desain dan kinerja yang berbeda dari keran

tradisional dan dikembangkan oleh Kohler bersama Dr. Samuel Ross dan studio desain industrinya, SR_A.

Kohler juga akan menampilkan beragam toilet pintar di pameran tahun ini, termasuk variasi baru Numi 2.0, Innate, Veil, dan penerima penghargaan CES Innovation Award 2023, Stillness Bath.

Untuk mengetahui lebih lanjut tentang pengalaman di stan CES Kohler dan jajaran produk lengkapnya, kunjungi [KOHLER CES Press Kit](#).

Tentang Kohler Co. Selama 150 tahun, Kohler Co. merupakan pemimpin global dalam hal desain dan inovasi. Kohler Co. berdedikasi untuk menyediakan kehidupan yang nyaman melalui produk dapur dan kamar mandi; lemari mewah, ubin dan penerangan; solusi energi terdistribusi – listrik rumah, sistem listrik industri, dan teknologi *powertrain* – dan pengalaman hotel mewah serta kejuaraan golf besar. Lapangan golf Whistling Straits Kohler menjadi tuan rumah Piala Ryder ke-43 di tahun 2021. [Kohler Co.](#) adalah perusahaan swasta yang didirikan pada tahun 1873 dan berkantor pusat di Kohler, Wisconsin. Perusahaan ini juga mengembangkan solusi masalah mendesak, misalnya air bersih dan sanitasi, bagi masyarakat yang kurang terlayani di seluruh dunia guna meningkatkan kualitas hidup generasi sekarang maupun generasi mendatang.

KOHLER [Kitchen & Bath](#), [Energy](#), [Golf + Resort Destinations](#), [ROBERN](#), [SPRIG](#)

Kontak Media: Jillian Rosone | jillian.rosone@kohler.com Kohler Public Relations